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　2月15日から3月23日の38日間、四日市市議会では2月定例月議会が開催されました。
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　2月定例月議会の一般質問において、市が整備を進めている『(仮称)公害に関する資料館』について、県との連携が
不十分である点を指摘しました。現在、当資料館は市単独事業の色合いが濃く、県からの支援がほとんどありませ
ん。四大公害の他の資料館と比べて県の関与が希薄なのは明白です。市はもっと県に連
携を要請し、共に力を合わせ取り組むべきです。
　例えば、イタイタイ病資料館は富山県立、新潟水俣病資料館は新潟県立であり、水俣
病資料館については水俣市立ですが金銭面、教育面で熊本県の強力なバックアップが有
ります。四日市ぜんそくは、市だけの問題ではありません。県や国も巻き込み、全国・
世界に情報発信出来る資料館にしていく事が求められる姿では無いでしょうか。
　当一般質問は中日新聞・読売新聞・朝日新聞・伊勢新聞で取り上げて頂き、大変大き
な反響がありました。

　2月定例月議会において、平成24年度当初予算〔一般会計1,028億円、全会計2,313億円〕の審議が行われました。
平成24年度一般会計当初予算案に、「(仮称)大矢知中学校新設事業」に関する土地取得等予算が7億250万円が計上さ
れていました。
　私は、以前から(仮称)大矢知中学校の新設事業については朝明中学校、富洲原中学校等の近隣中学校の生徒数に大
きな影響を与えることから、学校区の見直しを含む中学校適正化計画の策定がセットであると訴えてきました（9月
定例月議会の一般質問で取り上げております）。市は平成24年度末までに市内中学校の「学校規模適正化計画」を策
定する予定ですが、その策定を待たずして(仮称)大矢知中学校の新設事業を推し進めています。せめて１年待ち、新
たに策定された学校規模適正化計画の下、中学校の新設事業を進めるのが本来の行政運営ではないでしょうか。
　しかし、市はこういった訴えがあるにも関わらず抜本的な改善策を提示せず7億円に上る土地取得費を平成24年度
当初予算案に計上してきました。2月定例月議会がこのビジョン無き(仮称)大矢知中学校の新設事業にストップを掛け
る事の出来る最後のチャンスでした。
　そういった背景から、私は他の新人議員と連携し『(仮称)大矢知
中学校新設事業』予算7億250万円全額を減額した修正予算案を予
算常任委員会に提出しました。新人議員、且つ就任1年にも満たな
い議員が修正予算案を提出する事は前代未聞とも言われました
が、市内で小規模校の統廃合が進められようとしている中、時代
に逆行した中学校新設(ハコモノ行政)は絶対に止めなければならな
いという強い想いの下、行動に移しました。
　結果として、私共新人議員が提出した修正予算案は、予算常任
委員会にて賛成16、反対18の賛成少数で否決されました。　
　これは、議会として(仮称)大矢知中学校新設事業を認めるという意思決定を下したことになります。しかし、我々
の要求により予算執行において近隣中学校に与える影響に十分配慮する等の附帯決議が付されることになりました。
今回の新人議員の行動は予算を修正するまでには至りませんでしたが、市議会に一石を投じる事が出来たと思ってお
ります。大勢に流されず、信念を持って戦う事の大切さを今回の修正予算案提出から学びました。



◆皆様の熱い想いをお寄せ下さい!!

'

森ともひろ後援会　討議資料

　森 智広は、過去の慣行や前例に捉われず、市政の問題や理不尽な部分について、徹底的に切り込んでいきます。
　森 智広が切り込むべき四日市の問題点、議会にて取り上げるべき課題についての情報をお待ちしております。
　また、森 ともひろの活動(駅立ち、街頭演説、市政報告会)のお手伝いをして頂ける方、ぜひとも下記の後援会連絡先まで、
メール、FAX又はお電話頂けますでしょうか。皆様の熱い想いで、森 智広の活動を御支援下さい。

　2011年8月から主に第2日曜日の午後に四日市各地で街頭演説を行っています。日程の都合で4月は第1土曜日の実施となりまし
たが、4月の街頭演説で9ヶ月連続、計26ヵ所での実施となりました。

　四日市市全24地区での実施を目指して、継続的に市政報告会を行っています。4月30日の下野地区市民センターでの市政報告
会で8地区、29か所目での実施となりました。

　2010年9月21日から行っている朝の駅立ちが、4月27日の三岐鉄道山城駅で134日目を迎えました。森智広の活動の原点であ
る駅立ち、これからも早朝から元気もりもり取り組んでいきます。

森 智広 プロフィール

市政情報をブログにて発信中

学　歴
平成 6 年　西陵中学校 卒業
平成 9 年　四日市南高校 卒業
平成13年  立命館大学 理工学部 卒業
平成23年  早稲田大学大学院
　　　　　　　公共経営研究科 修了
職　歴
平成15年　公認会計士第2次試験合格
平成15年　中央青山監査法人 入所
平成18年　あらた監査法人 入所
平成19年　公認会計士登録
平成21年　プライスウォーターハウスクーパース株式会社 事業再生/再編グループ 出向
平成22年　あらた監査法人 退所
平成23年　四日市市議会議員選挙にて、5,493票の付託を受けてトップ当選　〔現役最年少〕

森　ともひろメモ
スポーツ
　小学校：サッカー
　中学校：野球
　高校、大学、社会人：ラグビー
　　※根っからの体育会系です。
その他の活動
　大学時代の4年間、滋賀県立
希望が丘文化公園にてキャンプ
カウンセラーとして、ボランティ
ア活動を実施

<森 ともひろ後援会連絡先>
　　〒512-1105 四日市市水沢町2452  TEL・FAX：059-329-2193
　　  E-mail：genki@mori-tomohiro.net

　過去2年間の入札データを入手、分析し、現在の入札制度の問題点を指摘しました。そして、
地元企業の競争力、技術提案力を向上させ、強い地元企業を育成することが出来る「総合評価
方式」を、現在市が一定の規模としている5,000万円を超える工事に全面適用すべきであると
提言しました。（現在の5,000万円を超える工事に対する「総合評価方式」の採用率は10～
20%に留まります。）6月に行政から、入札制度について新しい方向性が示される予定です。

駅立ち実績  〔2012年〕

市政報告会 実績  〔2012年〕 

近鉄富田駅東口 
近鉄塩浜駅東口 
近鉄塩浜駅西口 
近鉄桜駅 
近鉄霞ヶ浦駅 
三岐山城駅 

4月６日
4月10日
4月13日
4月19日
4月24日
4月27日

内部地区市民センター 
塩浜地区市民センター 
桜台第一会館 
下野地区市民センター 

４月８日
４月15日
４月22日
４月30日

智積町公会所 
桜町西中央公会所 
和無田町構造改善センター 
大矢知地区市民センター
平津町公民館 

２月５日
２月５日
２月12日
２月19日
２月19日

内山町公会所 
西山町構造改善センター 
小山町公会所 
六名町集会所

１月８日
１月８日
１月14日
１月22日

近鉄四日市駅東口 
近鉄富田駅西口 
近鉄伊勢川島駅 
近鉄四日市駅北口 
近鉄伊勢松本駅 
近鉄内部駅 

2月22日
2月27日
３月19日
3月27日
４月２日
４月５日

近鉄四日市駅北口 
近鉄富田駅東口 
JR四日市駅 
三岐平津駅 
三岐暁学園前 

１月30日
２月１日
２月13日
２月16日
２月17日

近鉄四日市駅東口 
近鉄阿倉川駅 
近鉄四日市駅西口 
近鉄伊勢松本駅 
近鉄四日市駅東口 

１月４日
1月12日
1月16日
1月17日
1月18日

森智広活動報告

・毎月第2日曜日は街頭演説の日

・駅立ち134日目到達!!

・市政報告会　8地区 29か所にて実施

【一般質問②】　入札制度について切り込みました
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